
 

〇×ゲームで，薬物乱用防止についての

理解を深めました 

 

  

 

 

謹賀新年～今年一年が，ご家族皆様にとって，健やかで，至福の年となりますように～ 

明けましておめでとうございます。 

保護者・地域の皆様におかれましては，お健やかに新年を迎えられ，志を新たに，すでに始動されていることと思います。旧年

中は，本校の教育活動推進のためご理解とご協力をいただけましたことに，改めて感謝申し上げます。 

さて，今年もまた，みなみ学園の合言葉「私たちの最上位目標は，子どもの幸せ」のもと，子どもたちが安心して通学できるよ

うな学校づくりを進めてまいります。保護者・地域の皆様には，今年度後期後半の学校運営に際しましても，これまでと変わらぬ

ご支援とご協力をくださいますよう，よろしくお願いいたします。 

12/21（火）5 年生が土面づくりを行いました 

 

 

 

12/21（火） 6 年生・9 年生が薬物乱用防止教室で学びました 

 

 

 

12/21（火） 「プロに学ぶ」～６・７年生が職業人に学ぶ～ 

 

12/21（火）3 年生が消防署見学に 

 

 

学校教育目標 人間力を高め，未来にはばたく児童生徒の育成 

学園だより  令和４年１月 11 日  第 30 号 みなみ学園義務教育学校 

合言葉    私たちの最上位目標は，子どもの幸せ 

 

 

 

 

 原田みどり先生を講師にお招きし，５年生

が土面づくりを行いました。作品は，ゴールデ

ンウィークに行われる予定の「陶炎祭」に出品

されます。この日に備えて，子どもたちは，「自

分の思いがいっぱいの，どんな土面にする

か。」についてじっくり考えました。どんな仕

上がりになっているか，今から楽しみです。 

最近，麻薬，覚せい剤ばかりではなく，危険ドラッグの乱用が急速に拡大していて，若年層による拡散状況が深刻な問題となって

います。そこで，薬物の危険性等の正しい知識を得るとともに，薬物乱用は使用した本人だけの問題ではなく，他人を事件や事故に

巻き込む可能性もあることなどを理解できるようにするため，６年生と９年生を対象に「薬物乱用防止教室」が行われました。講師

は，学校薬剤師である関明美先生です。授業は，お酒を飲みすぎている人の肝臓と正常の肝臓の画像やタバコを吸った後の血流の様

子などが大型提示装置に示されるなど，驚きとともに，大いに考えさせられる内容でした。本校では，毎年「薬物乱用防止教室」を

行っていますが，学んだ後の６年生の感想に，「前に勉強した時よりも，よく理解できた。」というものがありました。これからも，

「薬物が人に与える影響」について学ぶ機会を，継続していこうと思います。 

消防署を見学し，働く人々の様子や仕事についての理解を深め，

自分たちの生活とのかかわりについて考えることができるように

するために，３年生が笠間消防署見学をしました。消防車の中の様

子を知ったり，煙体験をしたり，体験型の学習をすることができま

した。事前に調べ学習を行い，質問を考えておくなど，３年生の学

ぶ意欲の高さに感心です。 



 ８月中旬以降，緊急事態宣言下での教育活動の在り方に基づき，音楽部は，１か月以上練習を行うことができませんでした。

「クリスマスコンサートに間に合うだろうか。」と，顧問の先生をはじめ，部員のみんなが不安を抱えていたと思います。「不安

は，練習を積み重ねることでしか解消できない。」と，子どもたちは，昼休みや放課後練習に熱心に取り組みました。クリスマス

コンサートでは，金管合奏，合唱，リコーダーアンサンブルが披露されました。「音楽を通して，心を一つに，美しい音楽ととも

に穏やかな時間を」という音楽部の皆さんの願いがこもった演奏は，会場いっぱいに広がり，みんな 

の心に染み入りました。クラスマスの厳かな雰囲気を堪能することができた，素晴らしい時間になり 

ました。 

 ちなみに，音楽部では，現在３年生以上の皆さんの入部を大歓迎，とのことです！  

      （クリスマスコンサートに現れたサンタは，教室も訪問していました・・・文責：野尻） 

12/21（火）６・７年生がその道の「プロ」に学びました 

 

 

 

 

 

 

 

 

12/23（木）クリスマスコンサート in みなみ 

 

 

 

 

身近な職業人から，その職業を選択した理由やその仕事の喜び，やりがいなどを聞くことによって，職業への視野を広げ，児童

生徒一人一人の職業観・勤労観を育て，自分の進路選択を真剣に考えることができるようにするため，６・７年生がその道の「プ

ロ」に学びました。初めに，子どもたちは全員で，講師の先生からそれぞれの職業についての説明を聞きました。その次に，希望

に応じて３つのグループに分かれ，子どもたちは，講師の先生により詳しい説明を聞いたり，質疑応答を行ったりしました。帰り

際に，講師の皆様から，「大変素直で，一生懸命な子どもたちです。これからも頑張ってほしいです。」とエールをいただきました。

いろいろな職業の特徴や夢を叶えるまでの道のりなどに触れたことは，自分の将来のことを考えるきっかけとなったと思います。 
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